



## Musikantentreffen anstatt Bezirksmusikfest

Seit Anfang 2020 hat uns die Pandemie fest im Griff. Hätte doch 2020 das Bezirksmusikfest in Arnreit stattfinden sollen, was aber aus Pandemiegründen nicht



möglich war.

Im Jahr 2021 wäre St. Martin im Mühlkreis an der Reihe gewesen. Auch zu diesem Zeitpunkt war eine Großveranstal-

tung noch nicht durchführbar. Wie schon 2020 vom Musikverein Arnreit geplant, aber nicht durchführbar, wurde nun nach 2-jähriger Abstinenz eines Bezirksmusikfestes ein Musikantentreffen mit dem Titel „Hoamspü“ in St. Martin organisiert.

Von insgesamt 33 Musikkapellen im Bezirk Rohrbach haben sich 16 Kapellen für dieses Musikantentreffen angemeldet. Natürlich konnte dieses Treffen den Charme eines Bezirksmusikfestes nicht erreichen - war doch die Probensituation gerade im Sommer eine Herausforderung. So haben nur 2 Vereine eine Show einstudiert. Der Rest marschierte in der

Musikverein  
ARNREIT



Stufe „D“ bzw. als „Kritik“.

Gefehlt hat natürlich der Festakt und das Gesamtspiel, das immer sehr eindrucksvoll war. Trotzdem ist es schön, dass die Klänge der Blasmusikkapellen wieder erklingen.

Bericht und Fotos: Erwin Andexlinger